

6月の学習の様子

まだまだ、不安定な天気の日が続いています。体調管理をしながら、それぞれの目標に向かって、訪問授業やスクーリングで学習しています。



小学部3年生

ミニひまわりを育てています。「ふたば」や「ほんば」に触れながら、葉の形や枚数を確かめました。太陽の光をたくさん浴びることができるように、苗を選別しました。



小学部5年生

『かえるの合唱』のパネルシアターを見ながら歌を聴きました。カエルの声に似た“ギロ”の音色が聞こえると、耳を澄まして聴き、“おもしろい”と笑みがこぼれていました。



小学部5年生

紙粘土の学習をしました。先生と引っ張って伸ばしたり、型抜きをしたりしました。右手を握ったり、開いたりすると、面白い形がたくさんできましたよ！



高等部1年生

父の日のプレゼントで小物入れを作りました。紙をちぎってトレーにボンドで貼って、仕上げました。ブラシを握ってボンド付けをすることができました。



中学部1年生

スクーリングを利用して“内緒”で家族へのプレゼント作りをしています。父の日は、指筆を使ってコップの底にアート！！作品を見ながら飲み物を飲むことができました。

